



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2011/09780**
Datum: 03.05.2011
Bezug-Nummer.
HHStelle/Kostenstelle: 1.0010.650000/
0100.7000
Verfasser: Herr Robert Bonan
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	25.05.2011	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage des Stadtrates Robert Bonan (SPD-Stadtratsfraktion) zum P+R Platz Kröllwitz

Der 2004 eröffnete P+R- Platz an der Endhaltestelle Kröllwitz erfreut sich einer starken Nachfrage. Ein besonderer Grund dafür, liegt wohl auch in der Videoüberwachung des Platzes durch die eine Sicherheit für die abgestellten Fahrzeuge assoziiert wird. Dennoch kommt es gelegentlich zu Beschädigungen und Verlusten.

Meine Frage dazu :

1. Wie viele derartige Zwischenfälle hat es seit 2010 gegeben?
2. Wie hoch ist der Anteil der Fälle, die mit Hilfe der Video-Aufzeichnungen aufgeklärt werden konnten?
3. Erfasst die Kamera am Busbahnsteig auch die gegenüber liegende Abstellfläche für Zweiradfahrzeuge?

gez. Robert Bonan
Stadtrat

Sitzung des Stadtrates am 25.05.2011

Vorlagen Nr.: V/2010/09780

TOP: 8.16

Anfrage des Stadtrates Robert Bonan (SPD-Stadtratsfraktion) zum P+R Platz Kröllwitz

Antwort der Verwaltung:

Der P+R Parkplatz Kröllwitz wird durch die HAVAG betrieben. Aus diesem Grund werden seitens der Stadt Halle keine Daten erhoben und keine Videoanlage betrieben. Die Anfragen wurden an die HAVAG weitergeleitet und durch diese wie folgt beantwortet.

zu 1.

Seit der Einführung der Videoaufzeichnungen für den P+R-Platz sind kaum noch Sachbeschädigungen zu verzeichnen.

zu 2.

Dem Unternehmen sind keine Zwischenfälle im Jahr 2010 bekannt, die im Zusammenhang mit einer Auswertung von Videoaufzeichnungen stehen, demgemäß liegt keine Aufklärungsquote vor.

zu 3.

Die Kamera am Bussteig erfasst den Bereich des Bike+Ride+Platzes.

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister